



Salvamento Marítimo rescata a dos personas de una embarcación de recreo a la deriva a 30 millas al oeste de Cádiz

- La "Salvamar Gadir" remolcó la embarcación hasta el puerto de Cádiz

16-Nov-06. Salvamento Marítimo, dependiente del Ministerio de Fomento, coordinó en la tarde ayer la búsqueda de dos personas que se encontraban a la deriva en el Golfo de Cádiz.

El patrón de la embarcación de recreo desde la que se dio la alerta informó al teléfono de emergencias 112, que a su vez contactó con Salvamento Marítimo.

El Centro de Coordinación de Salvamento Marítimo en Tarifa activó inmediatamente la embarcación de intervención rápida "Salvamar Gadir", con base en esta localidad, y al helicóptero de Salvamento Marítimo "Helimer Andalucía", que se dirigieron a la zona y la rastrearon.

La "Salvamar Gadir" localizó la embarcación a 30 millas (55 Km) a poniente de Cádiz. Los ocupantes estaban en perfecto estado y permanecieron a bordo de la embarcación que fue remolcada por la "Salvamar Gadir" hasta el puerto de Cádiz.

Nota de prensa

rensa